



Avalan diputados reforma entre gritos y reclamos por Xóchitl

En medio de gritos a favor de Xóchitl Gálvez y de Morena, el Pleno de la Cámara de la Diputados aprobó una reforma a la Constitución para corregir un error de la reforma político-electoral de 2014 que propiciaría el empalme de dos Congresos federales en agosto del próximo año. Todo iba bien en las posturas de consenso de los grupos parlamentarios, pero Alejandro Robles acusó que dicho error fue producto de la corrupción del Pacto por México, que impulsó el PRIAN, en el Gobierno de Enrique Peña Nieto. La presidenta de la Cámara, Marcela Guerra, llamó al legislador a centrarse en el tema, pero recibió reclamos de diputadas de Morena.

<https://planoinformativo.com/945672/avalan-diputados-reforma-entre-gritos-y-reclamos-por-xochitl->